
НАША РОДИНА – ПОДМОСКОВЬЕ

С интересом, хоть и не без объективного скепсиса, 
выслушал доклад председателя Общественной палаты
Московской области Анатолия Торкунова «О состоянии
и развитии институтов гражданского общества 
в Московской области в 2022 году», внимательно про-
читал доклад, как говорится, «от корки до корки». 
К сожалению, само название доклада не имело ничего
общего с его содержанием. Безусловно, тема развития
институтов гражданского общества архиважная, 
потому что принципиальным условием успешного 
развития гражданского общества и общества в целом
является существование и высокий уровень развития
таких демократических институтов, а вот с этим у нас
большие проблемы…

Для начала, хочется напомнить коллегам из ОП,
что гражданское общество — это система НЕЗАВИСИ-
МЫХ от государства отношений и организаций. Обще-
ственную палату Подмосковья, в ее нынешнем виде,
при всем уважении, с трудом можно считать независи-
мой от государственной власти, а о других институтах
в докладе не было сказано ни слова.

Утверждение докладчика от ОП о том, что «оппози-
ция пополняется искренне заблуждающимися», звучит
как «кто не с нами, тот против нас». В этом контексте хо-
чется напомнить, что даже в законодательном органе
госвласти региона представлены 4 оппозиционных
парламентских партии и уж себя я точно не отношу к
«искренне заблуждающимся»! А утверждение о том, что
у «политических врагов главная задача – моральная
дискредитация власти» не выдерживает никакой кри-
тики. Кто они, в понимании официальных обществен-
ников, политические враги?! И не сама ли власть

своими действиями и бездействием,
своим пренебрежением основопола-
гающих прав и свобод граждан дис-
кредитирует себя?! Ни громкие ли
коррупционные скандалы дискреди-
тируют власть? Ни те ли чиновники,
для которых принцип «чуткой и откры-
той» власти пустой звук, формируют
тот имидж власти, который вызывает
у общества непонимание и отторже-
ние? В этой связи не плохо бы вспом-
нить все те псевдообщественные
слушания, главная цель которых не
услышать людей, а легитимизировать
непопулярные и даже антинародные
решения? Что ОП думает о многочис-
ленных нарушениях на выборах всех
уровней, считает ли справедливым
формирование тарифов на вывоз и
утилизацию ТБО, какова позиция «об-
щественников» относительно сноса
многих объектов культурного насле-
дия Подмосковья? Как обществен-
ники оценивают деятельность ОНК и
соблюдение прав осужденных и нахо-
дящихся под следствием? Ведь ОП
непосредственно участвует в форми-
ровании ОНК и именно Общественная
палата МО направляет в совет Общественной палаты
Российской Федерации рекомендации по персоналиям
для включения в состав общественной наблюдательной
комиссии по обеспечению прав человека в местах при-
нудительного содержания. На эти и многие другие во-
просы в докладе председателя ОП я тоже не услышал
ответов.

«Нельзя создать правового государства, не имея
прежде независимого гражданина: социальный поря-

док первичней и раньше всяких политических про-
грамм», – в этом был абсолютно убежден Петр Столы-
пин, но развивая мысль Петра Аркадьевича, абсолютно
убежден и в том, что без зрелого, эффективного и не-
зависимого гражданского общества невозможно по-
строить справедливое, социальное и демократическое
государство. Хотя, возможно, это только мое личное
мнение…

Игорь ЧИСТЮХИН

ZA НАШИХ
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В ОДНОМ СТРОЮ

МСР ОТКРЫВАЕТСЯ В ПОДМОСКОВЬЕ!

С первых дней начала СВО депутат Московской
областной Думы Анатолий Никитин стал инициа-
тором благотворительных проектов, направлен-
ных на поддержку участников спецоперации и их
семей. 

«Наша общая задача сегодня разделить хотя бы
часть трудностей, которые выпали служащим в зоне
военных действий, мобилизованным и их близким.
Русская пословица «Великая сила — братство фронта
и тыла» приобретает особое значение. Доброволь-
ные гуманитарные инициативы дают возможность
ощутить на передовой поддержку жителей страны,
почувствовать верное плечо в трудную минуту», – от-
мечает политик.

(Продолжение на 2-й полосе)

В Московской области создаётся региональное отделение молодёжного
крыла партии "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ" 

Молодёжные активы партии существуют во многих регионах России, кото-
рыми руководят молодые, активные и политически амбициозные члены МСР.
Вот и в Подмосковье прошла процедура по отбору кандидата на должность
руководителя регионального отделения МСР. На заседании Координацион-
ного Совета единогласно была рекомендована кандидатура Ольги Привало-
вой – руководителя отделения СРЗП и депутата в Пушкинском округе.

«Молодёжь – это ценный актив нашей партии, наше будущее и наше раз-
витие. Ответственность, которую на меня возложили, я оправдаю своей ра-
ботой. МСР станет поддержкой руководителям местных отделений партии,
укрепит их позиции и вдохновит на новые проекты. Благодарю всех, кто под-
держал меня своими рекомендациями, особенно руководителя региональ-
ного отделения Игоря Чистюхина", – прокомментировала Ольга Привалова.

Мытищинская первичная организация ветера-
нов «Летное поле» и местный Совет партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» дав-
ние друзья. Если ветеранам нужна поддержка
в реализации своих инициатив и начинаний, то
ветераны обращаются к Виктору Михайловичу
Сошину, председателю местного Совета спра-
ведливороссов, депутату Совета депутатов го-
родского округа Мытищи. 

Он, как и его коллеги однопартийцы, и помо-
гут, и посоветуют, и примут непосредственное
участие в организации мероприятий.

(Продолжение на 7-й полосе)

Рабочая поездка Анатолия Никитина 
с однопартийцами на Донбасс

ПО МОТИВАМ…ПО МОТИВАМ…
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НАША РОДИНА – ПОДМОСКОВЬЕ ZA НАШИХ

(продолжение)
Разноплановые мероприятия и акции

поддержки бойцов СВО, организованные
под патронажем Анатолия Никитина, объ-
единили в порыве взаимопомощи жителей
десятков городов страны, разных специ-
альностей и возрастов. 

«Принципы общей помощи и солидар-
ности являются основой русской культуры.
Целые поколения россиян бескорыстно
проявляют заботу и содействие, приходя на
помощь там, где это требуется», – говорит
депутат.

Так, за чуть более 13 месяцев с на-
чала спецоперации, при поддержке поли-
тика, защитникам Донбасса было
передано более 2,5 тонн гуманитарной по-

мощи, в том числе антибиотики, перевязочные, боле-
утоляющие и заживляющие средства. 

«Бойцам отправлены квадрокоптеры, металлоис-
катели, отопительные печи, тонометры, электрокар-
диографы, тепловизоры, прицелы и автомобили для
вывоза раненых солдат с поля боя», – рассказывает
Анатолий Никитин. 

Такую акцию Анатолий Никитин предложил прово-
дить на крупных промышленных и градообразующих
предприятиях области: каждый работник может напра-
вить свою дневную заработную плату на помощь, не-
обходимую для российской армии в зоне СВО.

Так, с момента объявления проекта, сотрудниками
машиностроительной группы «СОМЭКС» из подмосков-
ной Коломны было собрано более 2 миллионов рублей.
Средства направляются на приобретение медикамен-
тов, продуктов питания, одежды и необходимой тех-
ники. Почти 2 миллиона рублей компания также
направила на обеспечение мобилизованных сотрудни-
ков необходимой экипировкой.

«Помогите в приобретении УАЗа для перевозки
раненых, ведь для многих из них это единственный
шанс чтобы выжить», – с такой просьбой обратился к
депутату отец солдата. Два автомобиля УАЗ были от-
правлены в помощь бойцам на передовую.

Помимо адресной помощи, инициативы депутата
направлены на поддержку морального и боевого духа
российских военных.

Анатолий Никитин, совместно с Федерацией
шашек Московской области, передал в зону СВО
через волонтеров более 2000 наборов шашек. 

«Когда находится свободная минута и нужно от-
влечься от происходящего, обыграть товарища в
шашки – отличная идея», – поделился впечатлением
один из бойцов, получивших в подарок шашечный
набор.

«В каждую коробочку с шашками мы вкладываем
письма поддержки от школьников Московской обла-
сти. Такое послание особенно ценно для наших за-
щитников как символ уверенности в победе и великом
будущем страны», – рассказал Анатолий Никитин.

Дети и взрослые объ-
единились в проекте,
который призывает
каждого жителя Мос-
ковской области напи-
сать письмо на фронт.
Уже собрано и пере-
дано более 1000 посла-
ний с добрыми
словами и благодарно-
стями за оборону
страны нашим бойцам.

Проект "Сила женщины. Истории судеб" рассказы-
вает реальные истории женщин Подмосковья в прибли-
жении Победы. Они по своей инициативе открывают
производства для пошива теплой одежды солдатам,

вяжут маскировочные сети, собирают гуманитарную
помощь. 

«За прошедший год вся Россия увидела, как люди
из разных регионов, разных профессий и возрастов по-
могают фронту. Необходимо показать важность соуча-
стия каждого в общем деле Победы», – рассказывает
Анатолий Никитин о проектах. – Тем самым, вдохнов-
лять и объединять отзывчивых людей, оказывать под-
держку тем, кому она необходима».

Депутат Московской областной Думы «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Анатолий Никитин посе-
тил Сергиев Посад, где передал в дар
сергиевопосадцам, находящимся в зоне СВО, два квад-
рокоптера, а также встретился с родителями учащихся
гимназии им. И. Б. Ольбинского, обучение в которой
власти теперь хотят сделать платным, где пообещал
жителям поддержку в их борьбе за бесплатное обуче-
ние одарённых детей.

Отдельную встречу Анатолий Никитин провёл с жи-
телями девятиэтажки на проспекте Красной Армии, ко-
торую больше месяца заливало кипятком. Здесь
проблема начала решаться только после вмешатель-
ства депутата СРЗП Андрея Мардасова и репортёра
Андрея Трофимова, которые привлекли к вопросу жи-
телей внимание сразу двух федеральных телеканалов.
Только после этого чиновники наконец-то заметили
проблему людей.

Кроме этого, депутат СРЗП Анатолий Никитин от-
метил грамотами волонтёров и предпринимателей,
оказывающих гуманитарную поддержку военнослужа-
щим, в том числе, организующим поддержку для ране-
ных, проходящих лечение в военном госпитале в
посёлке Ферма.

Наведите камеру
на изображение и
следите за их
развитием или
предложите свою
идею поддержки
наших ребят на
фронте

Приглашаем вас присоединиться
к проектам 
Никитин 
ZA НАШИХ.

ФОТО ИЗ АРХИВА РЕГОТДЕЛЕНИЯ

ШАШКИ НА ФРОНТ

АНАТОЛИЙ НИКИТИН
ПОДДЕРЖАЛ СЕРГИЕВОПОСАДЦЕВ

ДЕНЬ ДЛЯ ФРОНТА

СИЛА ЖЕНЩИНЫ. ИСТОРИИ СУДЕБ

ПИСЬМА 
СОЛДАТУ

УАЗ ДЛЯ СПАСЕНИЯ РАНЕНЫХ

ZA НАШИХ
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НАША РОДИНА – ПОДМОСКОВЬЕ В ПОДДЕРЖКУ АРМИИ

Сегодня почти все силы каждого из нас брошены на помощь
бойцам в зону проведения специальной военной операции.
Но очень важно поддерживать и их семьи, которые после
мобилизации оказались без поддержки своих мужчин. Пол-
года назад сын Натальи Николаевны из Ступино отправился
на передовую и сейчас защищает Родину в Луганске. Мама-
пенсионерка осталась без мужской силы и вынуждена са-
мостоятельно вести домашнее хозяйство.

Руководитель ООО "УК ЭкоГрад-НС" Владимир
Москаленко и депутат городского совета от партии
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ" Роман Овчин-
ников, узнав о тяжелой сложившейся ситуации, решили
поддержать Наталью Николаевну и привезти необходи-
мые ей дрова для обогрева дома.

"Главной проблемой было отопление, потому что
к дому не проведен газ, а купить дрова не позволяет
пенсия Натальи Николаевны. Сегодня привезли запасы
дров, которых должно хватить надолго, а также дого-
ворились, что поможем в проведении водоснабжения
в дом. Конечно, наше местное отделение партии пла-
нирует и дальше оказывать поддержку нашим ребятам
и их семьям!", – сказал Роман Овчинников.

Депутат Совета депутатов г.о. Лобня от партии "СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ" Вадим Попов принял участие
в организации праздничных соревнований ко Дню войск на-
циональной гвардии. Праздник прошел в учебном центре
специальной подготовки "Витязь".

"Этот день мы посвятили семьям военнослужащих
нашего отряда, прямо сейчас находящихся на передо-
вой. Жёнам и детям нелегко, они каждый день пережи-
вают за своих мужей и отцов, но, несмотря ни на что,
держатся, а мы, в свою очередь, стараемся им помо-
гать. Активное участие в празднике приняли инструк-
торы наших курсов начальной военной подготовки
Лобненского учебного центра", – поделился депутат.

Дети разных возрастов попробовали себя в скало-
лазании, посоревновались в стрельбе из пневматиче-
ского оружия, а также изучили материальную часть
стрелкового вооружения.

"Чтобы поддержать своих отцов, в данный момент
защищающих нашу Родину, дети записали для них ви-
деообращения. Видео уже доставлено нашим бойцам
в зону проведения спецоперации. Желаем вернуться
домой живыми и невредимыми и как можно скорее!", –
рассказал Вадим Попов.

18 марта подмосковные Бронницы посетил Алексей
Жигулин – депутат Народного Совета ДНР, руково-
дитель фракции, житель Донецка и действующий
офицер. Приглашение приехать в гости поступило
от руководителя местного отделения партии "СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ"
Дмитрия Амелина и депутата городского Совета от
СРЗП Александра Телешова.

"Мы познакомились в Мариуполе в апреле
2022 года, и с тех пор регулярно встречаемся в
зоне СВО. Сегодня вместе вручили благодарст-
венные письма мастерицам из общества Золо-
тые руки ангела". Алексей поблагодарил наших
швей и всех волонтеров за их труд и бесценную
помощь, рассказал о ситуации в Донецке и за
чашкой чая ответил на вопросы. Наши швеи не
оставили гостя без подарков, а ещё больше их
изделий я привезу в ходе следующей поездки в
зону СВО", – рассказал Дмитрий Амелин.

Руководитель местного отделения партии "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ" в г.о. Дзержинский Владимир Вах-
рушев, вместе с коллегами, вернулся из поездки на пере-
довую к мобилизованным.

"В этом батальоне, который мы посетили, служит
много ребят из Дзержинского, Котельников и Люберец.
По их просьбе мы пригнали УАЗ (головастик) для пере-
возки грузов и раненных, который помог приобести де-
путат Мособлдумы Анатолий Никитин. Также мы
привезли гуманитарку и посылки от родителей. Из-за
комендантского часа нам пришлось заночевать, по-
этому было время побеседовать с нашими военными и
узнать из первых уст обо всем, что происходит на
фронте, ведь наши ребята находятся в самом центре –
передовая всего в 4 км", – рассказал Вахрушев.

Областной парламентарий от фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ – ЗА ПРАВДА" Александр Волнушкин привез гу-
манитарную помощь на передовую.

"Доставили нашим солнечногорским бойцам самое
необходимое. Будем делать это регулярно и где бы они
ни находились", – сказал Александр Волнушкин .

Партийцы из Павловского Посада помогли в закупке материалов
для производства «сухого армейского душа» для бойцов, уча-
ствующих в специальной военной операции. Изготовление наборов
проходит на базе отделения реабилитации инвалидов «Павлово-
Посадского комплексного центра социального обслуживания и реа-
билитации».

«Сейчас вся страна старается оказать поддержку нашим
военным, которые выполняют боевые задачи. «Сухой армей-
ский душ» — это настоящее спасение для солдат, которые дол-
гое время находятся на задании. Душ содержит губку с
гипоаллергенным гелем и полотенце. Достаточно добавить
немного воды, чтобы получить пену, которой можно очистить
тело и обеспечить гигиену даже в полевых условиях. Спра-
виться с изготовлением такого набора могут даже люди с
ограниченными возможностями здоровья, но с безгранично
добрыми сердцами. Только за один день сотрудникам и посе-
тителям центра социального обслуживания и реабилитации
удалось сделать более 200 комплектов, но работа продолжа-
ется", – сказала председатель местного отделения партии
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ" 

Анна СУНИЦА

Как сообщил руководитель местного отделения
партии СРЗП в Подольске Сергей Кудинов, местные
члены партии организовали сбор и закупили по-
мощь для передачи на фронт.

"Собрали конфеты, печенье, сушки, супы,
консервы, чай, кофе, носки, влажные салфетки,
сухофрукты. 4 коробки отправили по почте в
часть, где проходит службу наш сопартиец,
ушедший защищать Родину Роман Зуборев, 6
коробок передали в пункт сбора помощи для
последующей передачи в военную часть. Наде-
емся, что такой подарок придется по душе
нашим ребятам", – сказал Кудинов.

ФОТО ИЗ АРХИВА РЕГОТДЕЛЕНИЯ

СТУПИНО: 
ДРОВА ДЛЯ ОТОПЛЕНИЯ ДОМА

ДЗЕРЖИНСКИЙ: 
ПОМОЩЬ ВОЕННЫМ НА ПЕРЕДОВОЙ

ПОДОЛЬСК: ГУМАНИТАРНАЯ ПОМОЩЬ

ДЛЯ БОЙЦОВ СВО

«СУХОЙ АРМЕЙСКИЙ ДУШ»

ИЗ ПАВЛОВСКОГО ПОСАДА

ОФИЦЕР ИЗ ДОНЕЦКА
ПОСЕТИЛ БРОННИЦЫ

ЛОБНЯ: ПРАЗДНИК
ДЛЯ ДЕТЕЙ ВОЕННОСЛУЖАЩИХ

ДЕПУТАТ ПРИВЕЗ ПОМОЩЬ НА ФРОНТ
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БАЛАШИХА: ДОЛЬЩИКИ МНОГОЭТАЖКИ РИСКУЮТ ОСТАТЬСЯ БЕЗ ЖИЛЬЯ

ЖИТЕЛИ ОТСТАИВАЮТ ДЕТСКУЮ ПЛОЩАДКУ

ОДИНЦОВСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ПАРТИИ ПОМОГЛО ЖИТЕЛЯМ ГОРОДА 
ЗАКРЫТЬ НЕЛЕГАЛЬНОЕ ОБЩЕЖИТИЕ

По поручению заместителя Председателя Москов-
ской областной Думы Игоря Чистюхина, депутат го-
родского Совета от СРЗП в Балашихе Дмитрий
Шинкарев встретился с представителем инициатив-
ной группы ЖК «Леоновский Парк».

Много лет ЖК был долгостроем: подрядчики меня-
лись несколько раз. Как рассказал Шинкарев, когда
дольщики получили свои квартиры, они оказались на-
половину недостроенными, но люди так устали ждать,
что подписывали Акты приёма квартир и устраняли все
выявленные замечания своими силами. Но счастье от
долгожданных квартир было недолгим: застройщик
обанкротился и жизнь людей перевернулась с ног на го-
лову. Конкурсный управляющий подал иск в суд и хочет
признать сделки больше, чем по 160 квартирам неза-
конными и требует у суда вернуть их в конкурсную
массу для дальнейшей реализации и погашения долгов
застройщика.

«Встретился с одним из собственников. Он – мно-
годетный отец, у него на руках право собственности с
печатью Росреестра, вся семья с 2016 года зареги-
стрирована и проживает в квартире, дети ходят в школу
и детский сад по месту регистрации, это их единствен-
ное жильё, у него даже сохранились все чеки с ре-
монта, то есть на лицо все признаки добросовестного
покупателя. Но 23 марта от имени конкурсного управ-
ляющего публикуется решение суда о признании всей
цепочки сделок по реализации квартиры недействи-
тельной. То есть семье теперь предстоит лишиться
единственного жилья! И это уже третье решение по
данному комплексу не в пользу собственников. Вот так
купив квартиру в новостройке, можно остаться с
носом», – рассказывает Шинкарев.

По словам депутата, уже найден юрист, который
запросит материалы дела в суде и будет оспаривать
данное решение. «Кроме того, направлю депутатский
запрос в Прокуратуру и Следственный комитет на
предмет проверки законности действий всех причаст-

ных к данной ситуации. Потому что добросовестные по-
купатели не должны страдать из-за недобросовестных
застройщиков», – говорит Дмитрий Шинкарев.

Пресс-служба 
местного отделения г.о. Балашиха

КРАСНОГОРСК: 
Руководитель местного отделения партии «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» в г.о. Красно-
горск Николай Аксенов встретился с жителями
домов N3 и N5 по улице Лесной.

«С 2016 года инициативная группа выступает про-
тив строительства многоэтажного дома на месте дет-
ской площадки. В январе 2023 года Администрация
выдала ордер на право производства земляных работ,
тем самым, разрешив так называемую точечную за-
стройку. Жители возмущены: сначала им устанавли-
вают детскую площадку, а потом, мало того, что ее
забирают у детей, так еще и на ее месте появится новый
14-ти этажный дом, который будет построен под эгидой
расселения ветхого жилья на ул. Первомайская. Но
нужно понимать, что делать доброе дело для одних жи-
телей нельзя за счет ущемления прав других. На данный
момент обстановка накалилась: жители настолько воз-
мущены предполагаемым соседством, что им ничего не
остается, как выходить на объект и пытаться отстоять

свою детскую площадку, которую совсем недавно по-
строили по губернаторской программе. Это приводит к
тому, что сотрудники полиции вынуждены участвовать в
урегулировании конфликта, и, учитывая накаленность
обстановки, не обходится без задержаний», – проком-
ментировал Аксенов.

По словам руководителя местного отделения пар-
тии СРЗП Николая Аксенова, к происходящей ситуации
будут подключены депутаты фракции в Московской
областной думе. «Я понимаю переживания и даже не-
годование жителей. Проблему необходимо решать и
решать, как можно скорее, чтобы ликвидировать недо-
вольство жителей этой дворовой территории. Для
этого уже на следующей неделе будут составлены не-
обходимые запросы, на которые мы надеемся получить
адекватные ответы. Администрация обещает жителям
построить другую площадку, но верится с трудом, по-
тому что ее просто негде размещать. Но и даже не это
главное: если построят новый дом, то он будет на рас-
стоянии 16-ти метров от соседних! Могу ошибаться в

строительных нормах, но это слишком мало для ком-
фортного проживания и в новом, и в существующих
домах», – сказал Николай Аксёнов.

Пресс-служба 
местного отделения г.о. Красногорск

В 2019 году жильцов дома №98 по Можайскому шоссе
в городе Одинцово переселили в возведенную по со-
седству высотку. Саму пятиэтажку определили под
снос. Однако, спустя непродолжительное время, дом
снова стал жилым. Квартиры заполнились приезжими
из ближнего зарубежья. Площади в аренду сдавал за-
стройщик – «Юасстрой», данного факта совершено не
стесняясь. Администрация Одинцовского городского
округа тогда обещала взять ситуацию на контроль. 

Этот «контроль» благополучно продолжался более 3
лет, за это время жители микрорайона успели пережить
многое: оккупацию дворов автомобилями такси, стрельбу
по окнам, драки с применением холодного оружия и ряд
других неприятных событий. Женщинам страшно было про-
ходить мимо дома в темное время суток, родители боялись
отпускать детей одних в школу, а под окнами стали по-
являться навалы бытового мусора. 

И, возможно, что людям пришлось бы и дальше терпеть
все это, но депутату Совета депутатов Одинцовского город-

(продолжение)
Первичная ветеранская организация – а это

именно ее помещение носит название «Летное поле».
И становится понятным, что основная работа активи-
стов – увековечить память о тех, кто воевал и тру-
дился в тылу в годы Великой Отечественной войны.
Сразу же, как входишь в зал, привлекают внимание
два стенда: «Они защищали Родину» – о фронтови-
ках, и «Они приближали Победу» – о тружениках тыла.

– Мы собрали сведения о всех участниках
войны нашей организации, – рассказывает Нина
Ивановна Соколова, председатель Совета. – Про-
сили предоставить фотографии, краткую информа-
цию о боевом пути. Сейчас многих уже нет с нами,
но их героизм, мужество, стойкость в борьбе с фа-
шизмом не позволяют нам забыть эти имена. И

знаете, когда приходим на встречу с учениками, а
мы поддерживаем связь со школами № 4 и № 6, то
видим, с каким вниманием, и я бы даже сказала, за-
вороженно, слушают нас ребята. Наша деятель-
ность весьма многогранна: патриотические акции,
концерты, поздравления с Днем Победы, участие в
областном конкурсе народного творчества «Вели-
кий подвиг Подмосковья», тематические беседы,
«Уроки мужества» и множество других важных и по-
лезных мероприятий, укрепивших дружбу двух по-
колений. Еще одна совместная работа объединила
и сплотила нас с ребятами, – продолжает рассказ о
деятельности ПВО Нина Ивановна. Как это не
грустно, но возраст берет свое и ветераны уходят
из жизни. Нами было принято решение разыскать и
встретиться с их родными, чтобы записать воспоми-
нания детей, чьи отцы ушли защищать Родину. Как
они жили в те грозовые годы, что им пришлось ис-
пытать, как помогали взрослым в тяжелое для
страны время. И на основе документальных мате-

риалов, которые собирались в течении нескольких
лет,создана «Книга памяти». 

Среди достижений, которыми гордятся вете-
раны первички, можно назвать и присуждение пер-
вого места в областном конкурсе «Летопись ратных и
трудовых подвигов» Валентине Филипповне Козло-
вой за рассказ о своем детстве, проведенном в тылу.
Члены организации выступили с инициативой восста-
новить памятник партизанам, ранее установленном
на привокзальной площади города Мытищи в 1944
году и утраченным в 70-е годы. Отправлены соответ-
ствующие обращения руководству городского округа
Мытищи и депутатам.

Впереди – празднование Дня Победы, беседы со
школьниками, литературно-музыкальные компози-
ции и конечно же, новые встречи с членами партии,
которые всегда становятся плодотворными, творче-
скими, вселяющими уверенность в непобедимость
нашего народа.

Материал подготовила Мелентьева Т.Ю.

ского округа от партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»
Станиславу Водонаеву удалось привлечь к ситуации внимание СМИ
и правоохранительных органов. 

После публикации депутатом информации о том, что Адми-
нистрация Одинцовского округа на пару с застройщиком обви-
няется в незаконном подключении расселенных квартир к газу,
последовали съемки репортажа каналом «Россия1» и личный
контроль со стороны Председателя СК РФ Александра Бастры-
кина. 

Но бенефициары от нелегальной сдачи в аренду квартир сда-
ваться не хотели, жизнь в общежитии продолжала бурлить. Не до-
ждавшись действий от органов местного самоуправления и служб
правопорядка Одинцовским партийцам Станиславу Водонаеву, Ни-
колаю Полянскому и Павлу Колесникову удалось организовать по-
вторный приезд съемочной группы.

На сей раз последствия были неутешительными для виновни-
ков и обнадёживающими для жителей. 

10 марта 2023 года следственным отделом по городу Одинцово
ГСУ СК России по Московской области возбуждено уголовное дело
по признакам преступления, предусмотренного ч.1 ст.293 УК РФ, по
факту халатности со стороны должностных лиц Администрации
Одинцовского городского округа Московской области и Одинцов-
ского районного отдела судебных приставов.

Пресс-служба местного отделения Одинцовского г.о. 
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